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平成27年6月30日（火）　第2721回例会　（本年度第43回）

7月　7日（火） 2015－2016年度第一回例会　ガバナー公式訪問

7月14日（火） RI規定休会

7月21日（火） 2015－2016年度第二回例会　各委員会の活動計画①

7月28日（火） 2015－2016年度第三回例会　各委員会の活動計画②
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先週は、RI規定休会、先々週6月9日は、鶴岡ロー

タリークラブ創立記念日で小林会員のおいしい呈茶

をいただきました。中林さんありがとうございまし

た。

6月14日、地区の東日本大震災支援事業、日本

教育空手協会第一回東北地区大会が鶴岡で開催され

ました。当クラブで企画書を地区に提出し、それが

認められ、地区から助成金30万円をいただきました。

この大会は鶴岡で毎年開催され、参加する生徒が仙

台や石巻など、被災地からくる子が多いことから支

援を考えました。

選手、父兄合わせて80名の参加者が被災地から

大型バスで来てくれました。助成金は交通費と昼食

代に活用してもらいました。

このような経緯から、開会式に案内状を頂き、挨

拶をしてまいりました。菅原幹事さんは空手に携

わっていました。阿蘇さんは鶴岡地区の副会長さん

なので、会長代行で参加して頂きました。後で地区

に報告書を出しますので、木村さんよろしくお願い

します。

6月21日、立川RCの創立40周年記念式典に参

加してきました。出席頂いたのは、藤川さん、富樫

さん、越智さん、樋渡さん、佐藤（友）さん、武田さん、

佐藤（孝）さん、加藤（亨）さん、西川さん、会長、

幹事の11名でした。総勢120名の方々が集まり盛

大に開催されました。記念講演は、地元の樋渡先生

が「庄内方言漫歩」というテーマで話されました。

庄内地方と言っても、方言は鶴岡、羽黒、余目、立川、

それぞれで微妙に違うというお話を聞きました。

さて、ロータリーのロゴについて少し述べます。

2010年－2013年の手続要覧からロータリーのロゴ

が変わりました。プログラム等にロータリーロゴを

使う場合、新しくなったロゴを使うようにお願いい

たします。もう一つ、「ロータリーの目的」は、最

初にコロンがあって、セミコロンが続き、最後にピ

リオドがつくのが正しい文です。ピリオドを続けて

使っている文も見受けられますので注意したいもの

です。

先ほど臨時理事会で承認した件をお知らせいたし

ます。残念なお知らせです。東北電力の村上さんが

人事異動のため6月末で退会されます。新しい営

業所長さんが、7月に入会される予定になっていま

す。もうお一人、石田雄さんも6月末で退会されます。

鶴岡・鹿児島西南RC兄弟クラブ締結50周年の

記念誌が完成しました。最終例会にはお渡しできま

すし、鹿児島の方々にも、楽しみにしていましたの

で早速送りたいと思います。

○鶴岡RA⊂

鶴岡RAC2015－2016年度会員総会のご案内

日程　平成27年7月13日（月）19：00～

会場　東京第一ホテル鶴岡　9階

内容　2014～2015年度活動報告・決算報告

2015～2016年度活動計画・予算について

登録料　1，500円　締切7／10

みなさんこんにちは、ユアテッ

クに勤務している田村です。

特別みなさんにご披露するよう

なスピーチは用意してきておりま

せん。村上さん退会というお話し

のように、実はユアテックも丁度

今は人事異動の時期です。7月1

日付の発令の2週間前に内示があります。先週の

17日に通達があり、丁度今1週間が過ぎた時点で
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転勤する方の引継ぎ等、慌しく業務をしております。

鶴岡の事業所では2人の方が転出、転入する方

が1人おります。転出・転入する3名の方は、そ

れぞれ家庭を持っておる方で、結局単身赴任で新し

い職場につく予定です。

私も勤続40年で思い起こしますと12の事業所

を回って来ました。会社に勤めて、半分以上は単身

赴任でした。旧櫛引の実家に月1回は帰って来て

いたかと思います。

東北管内からの帰省の場合は112号線を通って

月山第一トンネルあたりまで来ると、やっと家に近

づいたなと思いました。かたや関東地方の勤務から

の帰省になりますと、いなほを乗り継いで日本海が

見えるあたりからホッとしたような気持ちになって

いました。

県外の勤務地で鶴岡の話をしてもほとんど自慢で

きるようなものがない。かたや山形は「さくらんぼ」

あるいは花笠踊り、蔵王山といった名前は結構知ら

れていたようです。

自分の家の櫛引は何があるかというと田んぼ、畑、

あとは果樹、山、歴史の古い黒川能、横綱相戸が生

れた場所、これらの話を出しても聞き流されている

ことがありました。今は地域創生ということで鶴岡

を盛り上げようという雰囲気があります。櫛引にお

いても果樹で実績を残そうという取組みをしている

ようにみえます。

私もたぶん鶴岡が好きなんだと思います。これか

らはいろんな形で鶴岡をPRしていかなくちゃなら

ないと思いますし、私もふるさとを愛する一人とし

て、いろんな情報を発信しながら鶴岡の良さをPR

していければと思っております。

ったない話でしたけれどもど清聴ありがとうござ

いました。

石田　雄君（代読：藤川享胤バストガバナー）

突然のお願いをお許しください。この度退会届を

出させていただきました。平成10年以来、18年間、

物心両面にお世話になりましたこと、心より感謝し

ております。

奉仕の理想に向かって、伝統を引き継がれている

鶴岡RCの活動に入会できましたことは大変幸せで

した。第二の人生を有意義に過ごすことが出来まし

たこと、生きることが出来ましたことを有難く思っ

ています。教育の世界とは違った異業種の方々とふ

れあい、交流できたことは思いがけないことでした。

何よりも心に残ることは、鶴岡RCの方々一人一人

が素晴らしいご人物で、ご自分の仕事に頑張ってお

られること、私も支えていただき、人生にいつもい

ろいろな面で教えて頂き、学ぶことも数々ありまし

た。

またRCに入って間もなく、何もわからないその

時に、藤川年度の「ガバナー月信」、「地区大会記念

誌」に取組んだことが大変大きな仕事でした。真心

を込めて、命がけで編集に当たったことが忘れられ

ません。RCの例会、行事で皆様と語り、交流でき

たこと、明るく楽しい気持ちになれたことも大事な

心の支えでありました。本当にありがとうございま

した。

東北電力鶴岡営業所所長　村上真弥君

急な退会で大変申し訳なく思っております。3年

前、鶴岡に来てからいろんな事がございまして、特

に去年おととしの電気料金の改定値上げというのが
一番大きな出来事でありました。なんだと、ギリギ

リでやっているのに電気料金値上げなんて何事だと

言われ、逃げ場がなくなるくらい大変な時期があり

ました。そんな中で皆さんからはいつも欠席が多い

中で、快くお迎えいただいて、いつも笑顔で語って

いただきました。東北電力への企業訪問、浜辺でご

み拾い、いろいろ数多くこの3年間で皆さんと大

きな思い出をつくることが出来ました。本当に心か

ら感謝を申しあげたいと思います。3年間ありがと

うございました。

女マイ／L㊤

菅原成規君　石田先生、村上さんお世話になりました。

村上真弥君　素晴らしい思い出をありがとうござい

ました。皆々様のご健勝を祈念申し上げます。

加藤　亨君　村上さん、ありがとうございました。

佐藤孝子君　石田先生、村上さんお元気で日

村上さんまたゴルフ一緒に楽しみましょう。木村

ガバナー補佐、今日はご苦労様です。

越智茂昭君　木村ガバナー補佐、よろしくお願いし

ます。石田さん、村上さんお世話になりました。

富樫松夫君　木村次期ガバナー補佐クラブ訪問ご苦

労様です。村上さんこれからのご活躍をお祈りい

たします。　田村さんありがとうございました。

木村有為君　鶴岡RC次年度へのクラブ協議会に出

席させていただきました。御礼とご指導をお願い

申し上げます。

木村　節君　田村さん、スピーチありがとうござい

ました。

丸山隆志君　村上さん、3年間ありがとうございま

した。木村さん、次年度ガバナー補佐として頑張っ

て下さい。

武田啓之君　村上さん、お世話になりました。

藤川享胤君　来週最終例会、出席できません。

阿部純次君　次年度プログラム委員からお願い。7

月7日（公式訪問）、14日（RI規定休会）、21日（活

動計画（∋）、28日（活動計画②）で計画しています。

各委員会6分くらいでよろしくお願いいたします。

樋渡美智子君　今年度プログラム委員会無事任務を

終了できました。ご協力に感謝してスマイルしま

す。


